Pág: 7

DEPARTAMENTO DE CIENCIAS DE LA COMPUTACIÓN

DE LA UNIVERSIDAD DE CHILE

LA COLABORACIÓN Y EL ESPÍRITU ADAPTATIVO TAMBIÉN SERÁN REQUERIDOS:

Cómo las habilidades digitales revolucionarán el futuro laboral

Con el desarrollo tecnológico, el mercado del trabajo demandará profesionales cada vez más aptos para combinar destrezas técnicas con capacidades blandas, en un escenario donde serán imprescindibles la actualización constante y la ética digital.

La diferencia la marcan auienes pueden comunicar hallazgos, trabajar en equipo y aprender rápido nuevas herramientas. La flexibilidad es tan valiosa como la técnica". TOMÁS VERA, experto en analítica de datos.

EL CICLO: DE RECOLECTAR A PREDECIR Los datos se han convertido en un recurso estratégico, y los cono-cimientos en análissis, interpreta ción o seguridad digital serán no estructurados, como texto e no estructurados, como texto e no estructurados, como texto e no estructurados, como texto e

ANA MARÍA PEREIRA B.

a Unión Internacional de Tele lacomunicaciones (UT)
anticipa que, para 2030, a los des de la generación
de competencia que, para 2030, a los des portes en la destaco, desde la generación
de manifera que, para 2030, a los des polos requerirán algún mive de habilidades de
rións que ha pro entra a la educación primaria trabajará en empleso que ain no existen.

Es que en un mundo cada vez misa automatizado, se esti generación de competencia de com



ANTE LA BRECHA DE GÉNERO: El valor de la educación continua como factor de inclusión

Los programas de lifetime learning permiten a las mujeres compatibilizar los estudios con distintos aspectos de su vida que a veces dificultan su perfeccionamiento.

ANA MARÍA PEREIRA B.

MAN MARÍA PEREIRA B.

"La tecnología nos necesita, necesita perspectivas y talentos diversos. Invito a las mujeres a atreverse a dar el salto distilar perapriadose, mediante los diplomas de educación continua, para enfinetar los desplomas el descripción de la mercado en constante transformación", afirma Cinthia Sanchez, profesora del Diploma Python apicado a la cologia por la propieta per profesora del Diploma Python apicado a la defenden en tecnologia han sido el essego cultural que históricamente ha seociado la tecnologia con lo masculino; la falta de referentes femenicos que influye en las decisiones vocacionales, y las exigencias de compatibilizar el estudio con trabajo y cuidado rafinilar que recent despropricionadimente en las mujeres perfeccionar sus conocimientos o completos de contratos de las tecnologias de los especializar el estudio con trabajo y cuidado rafinilar que recene despropricionadimente en las mujeres perfeccionar sus conocimientos o completos de las descripcios de la mercado al oprendicio en contextos reales, recontinua Lifera lezarningi "frece diversos diplomas en modalidad ermota que permiten a las mujeres perfeccionar sus conocimientos o completa de las del proventos de las del proventos del proventos de las del proventos de las descripcios de las del proventos de la tecnologia", subraya.



Siete claves para elegir cómo y dónde capacitarse

"Desde la educación continua existen diversos caminos para desarrollar habilidades digitales y tecnológicas. El primer paso es definir tu punto de partida, reconocer tunivel de conocimiento actual y establecer una meta clara en función de tus intereses o necesidades laborales" destaca Christian Bridevaux, jefe de Educación Continua del DCC, quien en enuneró siete puntos básicos a considerar:

EVALUAR LA TRAYECTORIA Y EL PRESTIGIO DE LA INSTITUCIÓN.

Optar por instituciones con experienc comprobada, respaldo académico y vínculos sólidos con el mundo profesional. La reputación institucional garantiza estándares de calidad y programas actualizados.

recuencia y si incorporan proyectos

CONSIDERAR UN PUNTO DE PARTIDA Y OBJETIVOS.
Antes de decidir, la persona debe reflexionar sobre su nivel de conocimiento, intereses y metas profesionales. Cursos, bootcamps o

EL .
Profesores que trabajan en la industria o investigan activamente aportan i mirada práctica y actual, asegurando que lo aprendido sea aplicable en contextos reales.

REVISAR LA METODOLOGÍA Y EL ENFOQUE DE APRENDIZAJE.

DEFINIR LA MODALIDAD QUE MEJOR SE ADAPTA A CADA PERSONA

Elegir entre opciones presenciales, hibridas o en línea, según disponibilio estilo de aprendizaje. Los programas sincrónicos *online* con clases en vivo ofrecen interacción directa y una experiencia participativa similar a la prese

VALORAR EL ACOMPAÑAMIENTO Y LA COMUNIDAD DE APRENDIZAJE.

Los espacios colaborativos, el trabajo en equipo y la posibilidad de construir redes con otros profesionales enriquecen el proceso y abren nuevas construir dades laborales.

"En Educación Continua del DCC, creemos que la mejor forma de aprender es haciendo. Por eso, nuestros programas están diseñados para que cada estudiante pueda poner en práctica los conocimientos desde el primer día, enfrentarse a desafíos reales y desarrollar competencias que lo preparen para un entorno laboral en constante transformación", finaliza Bridevaux.



FORMACIÓN EN CORTO TIEMPO: Bootcamps: la exitosa fórmula para acceder a trabajos TI

ARA MARÍA PEREIRA B.

Acceso rápido a mejores oportunidades laborales y mular desde el primer dia la forma en que funciona una empresoportunidades laborales y se primer dia son las caracteristicas que han convertido a los bootcamps en una de las metadologias preferiadas por las personas para adquirir habilidades digitales en corto tiempo.

Adriana Pérez, coordinadora académica de lonotcamp de biaseño UXVII del Departamento (DCC) de la Universidad de Chielo, detalla que estos programas intensivos se dirigen a cualquier persona con interés e iniciativa en tecnologia, sin importar su profesión. "Son una puerta con-creta hacia empleos mejor remunerados ycom nayo proyecto. El mercado tech necessita en con con la mercado labora." El mercado tech necessita en con con proyecto real en tu opón. El mercado tech necessita en con proyecto real en tu opón. El mercado tech necessita en con proyecto real en tu opón. El mercado tech necessita en con porte de porte de deducación continua de sus boros de proportiona de trabacteria de la mercado tech necessita en con proyecto real en tu opón. El mercado tech necessita en con porte de la posición se junior", sub-raya la docente.

Aniversario N°50 DCC El departamento cumple 50 año siendo un actor dave en el país formación de talento, investigaci